

# Villa Rosa - Guadeloupe - Sainte-Rose



**A partir de 157.14 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb**



# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Située dans une résidence sécurisée sur le littoral préservé de l'Anse Nogent à Sainte Rose, cette charmante location de vacances offre un accès direct au littoral, à seulement 50 mètres. À environ 35 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre et 10 minutes du bourg de Deshaies, elle est idéalement placée pour explorer les splendeurs du Nord Basse-Terre.

Cette maison de vacances de plein pied, avec parking privé, comprend trois chambres climatisées, dont deux avec lits doubles Queen size et une avec deux lits simples, partageant deux salles de bain. La pièce à vivre s'ouvre sur une spacieuse terrasse, équipée d'un salon de jardin, d'une table en bois près du barbecue, et de chiliennes en bambou au bord de la piscine. La cuisine, entièrement équipée, communique directement avec la terrasse, facilitant les moments de repas.

Nichée entre mer et forêt tropicale, cette location est parfaite pour des vacances relaxantes. Les plages de Cluny et de Grande Anse sont à quelques minutes en voiture. Les amateurs d'aventure pourront explorer le Parc des Mamelles et ses sentiers de randonnée, ou découvrir les fonds marins de la réserve Cousteau. Un cadre idyllique pour une escapade mémorable en Guadeloupe.

Located in a secure residence on the preserved coastline of Anse Nogent in Sainte Rose, this charming vacation rental offers direct access to the shore, just 50 meters away. Approximately 35 minutes from Pointe-à-Pitre airport and 10 minutes from the town of Deshaies, it is ideally situated for exploring the wonders of North Basse-Terre.

This ground-floor holiday home, with private parking, includes three air-conditioned bedrooms, two with Queen size double beds and one with two single beds, sharing two bathrooms. The living area opens onto a spacious terrace, equipped with a garden lounge, a wooden table near the barbecue, and bamboo deck chairs by the pool. The fully equipped kitchen directly connects to the terrace, making meal times convenient.

Nestled between sea and tropical forest, this rental is perfect for a relaxing vacation. The beaches of Cluny and Grande Anse are just a few minutes' drive away. Adventure seekers can explore the Parc des Mamelles and its hiking trails, or discover the underwater world of the Cousteau reserve. An idyllic setting for a memorable getaway in Guadeloupe.

# Caractéristiques / Features

🏠 90 m2 / 👥 6 voyageur(s) / 🛏️ 3 chambre(s) / 💧 2 sdb

## Equipements / Equipment

- |                     |                  |                      |                  |
|---------------------|------------------|----------------------|------------------|
| 🌊 Accès à la plage  | 🍖 Barbecue       | ☕ Cafetière à filtre | 🌬️ Climatisation |
| 🚿 Douche extérieure | 🧊 Fer à repasser | 🍳 Four               | 🍞 Grille pain    |
| 🌟 Hamac             | 🧼 Lave Vaisselle | 🛏️ Linge de maison   | 👶 Lit bébé       |
| 🧺 Machine à laver   | 📺 Micro-ondes    | 🌟 Mobilier extérieur | 🅑 Parking        |
| 🏊 Piscine           | 💨 Sèche cheveux  | 📺 TV                 | 🌊 Vue mer        |
| 📶 Wifi              |                  |                      |                  |

# Localisation



# Laurence

+590 690 84 80 50  
guadeloupe@villaveo.com